

Hausordnung

In der Bibliothek ist absolute Ruhe erforderlich.

Jeder Benutzer hat sich so zu verhalten, dass andere Benutzer nicht gestört oder in der Benutzung der Bibliothek beeinträchtigt werden.

Die Bücher sind schonend zu behandeln. Wesentliche Voraussetzung für die Funktionsfähigkeit der Bibliothek ist die ständige Wahrung der alphabetischen Ordnung. Das achtlose und absichtliche Verstellen der Bücher wird daher als ein Verstoß gegen die Hausordnung angesehen.

Wer trotz Verwarnung mehrmals gegen die Hausordnung verstößt, kann von der Aufsicht aus den Bibliotheksräumen verwiesen werden.